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ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE 
SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA 
EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA 
EDUCAÇÃO – FUNDEB- SAQUAREMA.  
 

 Aos vinte e dois  dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às 
oito horas e trinta minutos, realizou-se a reunião ordinária do CACS FUNDEB, 
na sala dos conselhos municipais de educação. Situado à Rua Tiá Melo, s/nº  – 
São Geraldo (Bacaxá) – Saquarema. A sessão foi presidida pelo vice-
presidente Carlos Eduardo de Souza Mota, que deu boas vindas aos 
conselheiros presentes. Iniciou a reunião com a leitura da ata da reunião 
anterior. Em seguida  foram tratados os assuntos que se seguem: 1) Relatório  
de reunião realizada em dez de maio, com a nova secretária de educação. 
Participaram da reunião, a Presidente do Conselho do FUNDEB, prof.ª Andreia 
dos Santos Pimentel, prof. Pedro Augusto Rangel de Oliveira, a Secretária 
Municipal de Educação, prof.ª Thais Oliveira de Souza Amorim, e a técnica do  
setor financeiro, responsável pelo acompanhamento do fundeb e pnate, 
professora Diony Fernandes. A presidente entregou a Secretária,  ofício nº 02, 
com vários questionamentos a respeito do transporte escolar. Falou da 
importância de realização do trabalho de cooperação, entre o conselho e o 
gestor municipal, a fim de garantir melhor aplicação dos recursos públicos na 
educação.  Foi entregue também, minuta de regulamentação do transporte 
escolar municipal, para apreciação do executivo, houve ponderação sobre a 
importância desta normativa, para habilitação do município, ao recebimento de 
recursos federais. Falou também sobre a importância de alimentação do 
sistema SETE, pela secretaria municipal de educação. Ficou estabelecido que 
após a resposta do ofício supra citado, o conselho procederá visita in loco para 
verificação dos veículos do programa caminhos da escola. Ainda sobre o 
pnate, foi informado que o FNDE alterou a forma de repasse do recurso que 
será realizado em duas parcelas, um repasse em abril, no valor de R$ 
156.941,62, e previsão de outro repasse em agosto. 2) Sobre o Programa 
escola em tempo integral, foi informado sobre a publicação da portaria nº 01, 
de 06 de maio, que dispõe sobre a implantação e as normas da educação em 
tempo integral , no município.  3) Análise das planilhas de recursos do fundeb 
dos meses de janeiro e fevereiro do exercício de 2024. Após análise dos  
extratos e planilhas com despesas e receitas, recebidos na conta do Fundeb 
este conselho deu parecer favorável a aplicação dos recursos. Sem mais 
assuntos a tratar, a sessão foi encerrada, sendo lavrada a presente ata. 
 
Saquarema, 22 de maio de 2024. 
 
 
01-_______________________________________ 
  Carlos Eduardo de Souza Mota Vice- presidente 
 
 
02-_______________________________________ 
      Késia Antunes                               
 
 
03-_______________________________________ 
     Nelson de Souza Encarnação  
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04-________________________________________ 
     Iara Salviano 
 
 
05- ________________________________________ 
      Flávia Alves 
 
        
06- ________________________________________ 
      Celina Aguiar Pecoraro      
 
 
07- ________________________________________ 
 
     Diony Fernandes dos Santos 


